

DESDE SANTA LUCÍA

Edomex, CDMX e Hidalgo consolidarán corredor logístico

Al incorporarse a la presidencia conjunta del Consejo de Desarrollo Metropolitano del Valle de México, la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, junto con sus homólogos, Martí Batres Guadarrama, jefe de gobierno de la Ciudad de México, y Julio Menchaca Salazar, gobernador de Hidalgo, en coordinación con la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu), acordaron impulsar el Corredor Logístico Industrial Ciudad de México-Hidalgo-Estado de México, de Santa Lucía.

Durante la Segunda Sesión Ordinaria 2023 del Consejo de Desarrollo Metropolitano del Valle de México, la mandataria estatal, el jefe de gobierno de la CDMX y el gobernador de Hidalgo signaron dos acuerdos; uno de ellos, es que las Comisiones Metropolitanas continúen con los trabajos y el seguimiento de la Agenda Metropolitana; mientras que el segundo, es elaborar el Programa de Ordenación de la Zona Metropolitana del Valle de México con énfasis en el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) de Santa Lucía.

Delfina Gómez consideró que este programa debe garantizar que la urbanización en torno al AIFA, sea equitativa, incluyente, respetuosa del medio ambiente y de los recursos naturales, pero siempre con una visión metropolitana que resalte los derechos de los habitantes.

La titular del Ejecutivo mexiquense resaltó que gracias al respaldo del gobierno de México que encabeza el presidente Andrés Manuel López Obrador, en el Valle de México se están realizando grandes obras que generan mucho beneficio como es el caso del Tren Interurbano "El Insurgente", la ampliación del Tren Suburbano y la puesta en marcha de la planta potabilizadora de agua Madín II, entre otras.



Delfina Gómez Álvarez se incorporó a la presidencia conjunta del Consejo de Desarrollo Metropolitano del Valle de México.

